



Pressedienst

7. September 2021

380/2021 „Erziehen, bilden, begleiten...“

11. Elternuniversität lädt online ein

381/2021 Bundestagswahl 2021

Wählen mit Wahlbenachrichtigung ODER

Personalausweis

382/2021 Noch freie Plätze: Fitness mit VHS und App

„Raus aus dem Formtief“

383/2021 Zur Erinnerung an die Opfer der Unwetterkatastrophe

Trauerbeflaggung am 8. September





7. September 2021

380/2021

„Erziehen, bilden, begleiten...“

11. Elternuniversität lädt online ein

Von den ersten Lebensjahren bis zum Übergang in den Beruf stellen Kinder ihre Eltern und Betreuungspersonen vor unzählige Herausforderungen, die sich mit der nötigen Gelassenheit und fundiertem Wissen meistern lassen. Hier setzt die Elternuni an.

Die Volkshochschule und das städtische Familien- und Bildungsbüro laden Väter und Mütter, Erzieherinnen und Erzieher, pädagogische Fachkräfte und andere Interessierte am Samstag, 25. September, zur mittlerweile 11. Castrop-Rauxeler Elternuniversität ein. Coronabedingt wird sie ein zweites Mal nach 2020 als Onlineformat angeboten. Die Teilnahme ist kostenlos!

Wie in den Vorjahren bleibt es bei einem Impuls-Vortrag zu Beginn der Elternuni: Dr. Phil Udo Baer wird via Zoom zum Thema „Corona in der Seele – was Kinder und Jugendlichen wirklich hilft“ referieren und aus seinem gleichnamigen Buch lesen, das erst Mitte September erscheinen wird. Anschließend bleibt Zeit für Fragen und Diskussionen.

Der Online-Ersatz für die Workshops, die bei den vorangegangenen Elternunis nach dem Vortrag folgten, wird dann eine digitale Pinnwand sein, auf der alle weiteren Informationen zur Elternuni hinterlegt sind und die die Teilnehmenden noch über Wochen hinweg abrufen können – ganz wie sie Zeit und Lust haben. Es wird auch eine Kommentarfunktion geben, die einen Austausch mit den Verantwortlichen ermöglicht.





Pressedienst

Seite 2

Fachkräfte und Institutionen mit verschiedenen Schwerpunkten haben auf dieser digitalen Plattform interessante Materialien zusammengestellt, um sich und ihre Arbeit vorzustellen und Informationen zu spannenden Themen weiterzugeben – Texte, Videos, Bilder, Arbeitsblätter, Links und Literaturtipps sind hier hinterlegt und warten darauf entdeckt zu werden.

Die Themen reichen von Sprachförderung und Diversität über Anleitungen zum Selbstbehauptungstraining für Kinder bis hin zu den Komplexen Familie und Medien und Erziehungsberatung.

Wer neugierig geworden ist, kann sich über die E-Mail-Adresse vhs@castrop-rauxel.de für die 11. Castrop-Rauxeler Elternuni anmelden und erhält anschließend die Zugangsdaten für die digitale Pinnwand und den Online-Vortrag zu Beginn.

Für Rückfragen stehen Melanie Heine, Leiterin des Bereichs Kultur, Weiterbildung, Qualifizierung der Stadtverwaltung und somit auch der VHS, unter Tel. 02305 / 54884-18 und Monika Naroska vom städtischen Familien- und Bildungsbüro unter Tel. 02305 / 106-2494 zur Verfügung.





7. September 2021

381/2021

Bundestagswahl 2021

Wählen mit Wahlbenachrichtigung ODER

Personalausweis

Für die Bundestagswahl am Sonntag, 26. September, sind nach aktuellem Stand 55.910 Castrop-Rauxelerinnen und Castrop-Rauxeler wahlberechtigt. Die Wahlbenachrichtigungen wurden bereits versandt, jedoch wurden einige durch den Dienstleister, der mit der Zustellung beauftragt war, nicht ausgeliefert.

Wer keine Wahlbenachrichtigung erhalten hat, sich aber sicher ist, wahlberechtigt zu sein, kann am Wahlsonntag mit seinem Personalausweis im Wahllokal abstimmen. Das gilt generell: Sowohl für die Wahl am Wahlsonntag im Wahllokal als auch für die Beantragung von Briefwahlunterlagen vor Ort im Rathaus benötigt man entweder die Wahlbenachrichtigung ODER den Personalausweis.

Falls Bürgerinnen und Bürger aufgrund einer fehlenden Wahlbenachrichtigung nicht wissen, welches ihr Wahllokal ist, können sie sich über das CasGeoportal www.castrop-rauxel.de/geoportal informieren, in dem alle Wahllokale hinterlegt sind. Einfach bei den Basiskarten das Häkchen bei „Bundestagswahl 2021“ setzen und dann den eigenen Straßennamen eingeben.





Pressedienst

Seite 2

Natürlich beantwortet auch das Wahlbüro derartige Fragen unter Tel. 02305 / 106-2317, -2162 und -2167 oder wahlbuero@castrop-rauxel.de. Bei Bedarf kann die Wahlbenachrichtigung auch nachgesandt werden.

Das Wahlbüro im Rathaus, Sitzungsraum 4, ist am heutigen Dienstag, 7. September, sowie am Mittwoch, 8. September, krankheitsbedingt leider nur bis 12.00 Uhr mittags besetzt.

Weitere Informationen zur Bundestagswahl erhalten Bürgerinnen und Bürger auf der städtischen Internetseite www.castrop-rauxel.de/wahlen





7. September 2021

382/2021

Noch freie Plätze: Fitness mit VHS und App

„Raus aus dem Formtief“

Schöne Strecken vor der eigenen Haustür spazieren und dabei die Fitness steigern? Wie das ganz praktisch mit Hilfe einer App für das Smartphone funktioniert, lernen Interessierte in einem abendlichen VHS-Kurs am Montag, 13. September, ab 18 Uhr im Bürgerhaus.

In einem anschaulichen theoretischen Teil stellt die Kursleitung den Teilnehmenden die App „Komoot“ vor, mit der ganz individuell Touren in der gewünschten Umgebung gefunden und abgewandert werden können. Die Streckenlänge kann im Laufe der Zeit gesteigert werden, um gezielt die Ausdauer aufzubauen. Ein weiteres gesundes Bonbon: Wer auf zuvor unbekanntem Strecken wandert, erlebt die Natur und entdeckt nach und nach die unmittelbare Umgebung oft auf eine völlig neue Weise. In der zweiten Hälfte des Abends folgt ein praktischer Rundkurs mit der Gruppe der Teilnehmenden in der Umgebung des Bürgerhauses.

Interessierte mit Smartphone können sich noch bis Freitag, 10. September, per E-Mail an vhs@castrop-rauxel.de oder telefonisch unter 02305 / 54884-10, -11, -12 anmelden. Für den Kurs entsteht eine Gebühr von 9 Euro. Alle Angebote der Volkshochschule Castrop-Rauxel sind auf der Seite www.castrop-rauxel.de/vhs zu finden.





Pressedienst

7. September 2021

383/2021

Zur Erinnerung an die Opfer der Unwetterkatastrophe

Trauerbeflaggung am 8. September

Aus Anlass der Gedenkveranstaltung im Landtag Nordrhein-Westfalen zur Erinnerung an die Opfer der Unwetterkatastrophe hat das Land Nordrhein-Westfalen am Mittwoch, 8. September, Trauerbeflaggung angeordnet.

Auch vor dem Castrop-Rauxeler Rathaus am Europaplatz werden die Fahnen dann auf Halbmast werden.

